



## Le patriarche Cyrille a rencontré l'ambassadeur de Jordanie en Russie



Le 5 juin 2018, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de l'État hachémite jordanien en Fédération de Russie, Amjad Adaileh.

La rencontre avait lieu à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou, en présence de l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, de l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, de Mussatem Al Bachir, premier secrétaire de l'Ambassade de Jordanie.

Le patriarche Cyrille, accueillant le chef de la représentation diplomatique jordanienne à Moscou, a évoqué les bons souvenirs de sa rencontre avec le roi de Jordanie, Abdallah II ben al Hussein, le 15 février dernier, à Moscou.

Constatant que la Jordanie relevait, historiquement parlant du territoire de la Terre Sainte, Sa Sainteté a

déclaré : « Nous estimons par conséquent que la Jordanie doit faire partie de l'itinéraire des pèlerins allant en Terre Sainte. C'est inspirés par cette représentation de la Jordanie comme partie de la Terre Sainte, que nous avons bâti une hôtellerie pour les pèlerins en Jordanie, près du Jourdain. »

Le primat de l'Église orthodoxe russe a remarqué que la Jordanie se distinguait par son haut niveau de tolérance religieuse : ce pays est traditionnellement attaché aux bonnes relations entre chrétiens et musulmans, la famille royale voyant avec bienveillance la présence sur le territoire jordanien de communautés et d'organisations chrétiennes.

« Je pense que les communautés religieuses, tant en Jordanie qu'en Russie, peuvent jouer un rôle positif dans l'approfondissement des bonnes relations entre nos pays et entre nos peuples » a assuré le patriarche Cyrille, soulignant l'importance, dans ce contexte, des pèlerinages en provenance de Russie vers la Terre Sainte, y compris vers la Jordanie.

« J'espère que vous aussi, durant votre mandat sur le territoire russe, vous efforcerez de contribuer au mieux au développement de ces relations » a déclaré le patriarche Cyrille, s'adressant à l'ambassadeur de Jordanie en Fédération de Russie, Amjad Adaileh.

Remerciant le patriarche d'avoir accepté de le recevoir, le diplomate a transmis à Sa Sainteté les salutations du roi de Jordanie, Abdallah II ben al Hussein.

« Nous sommes attachés aux relations entre la Jordanie et la Russie » a déclaré M. Amjad Adaileh, soulignant l'importance des contacts avec l'Église orthodoxe russe.

Évoquant la situation au Proche-Orient, l'ambassadeur de Jordanie a rappelé que son pays « avait ouvert ses portes, notamment aux chrétiens d'Irak, de Syrie et d'autres pays où ils sont soumis à des persécutions. »

A la fin de la discussion, durant laquelle de nombreux thèmes d'intérêt commun ont été abordés, des cadeaux ont été échangés.